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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： ガバナー補佐訪問に因んで

点鐘 講師　： 東尾張分区
＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 伊藤広治クラブ奉仕委員長
博物館ランチ

＜出席報告＞ エビフライ

会員総数　 　２１名　　　　（免除会員1名） みそヒレカツ

出席率 71% 前々回補正出席率　９５．４% サラダ

＜来訪者＞
・ 新入会員　　　画家　　赤塚 一三様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田　茂樹会長

  本年度の目標を「勇気をもって変化に挑戦する」
　　　　　Ⅰ　メンバーのロータリーへの理解を通じてクラブの強みを「発見」する。
　　　　　Ⅱ　強みを磨き「真価」とする。
　　　　　Ⅲ　真価を伝え、新たなメンバーを創る

今年度は4RC合同のガバナー公式訪問の担当クラブを仰せつかっております。現在一番メンバーの少ない
クラブですが、恥ずかしくないおもてなしをしたいと思います。今年一年、皆様にご迷惑かけることもあるかと
思いますが、小谷幹事と二人でなんとか頑張っていきたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。

ガバナー補佐　小原　久和様

出席者　　　　１５名

さて、今年度2760地区の千田ガバナーの方針の一つで地区内交流活性化をあげております。その方針とし
て他地区との相互訪問交流が行われます。他地区との交流をするためには、自分のクラブの活性化を先ず
しなければ、と思います。そのためには「勇気をもって変化に挑戦する」をテーマとさせていただきます。例え
ば、トヨタ博物館の館長様のご好意で、このような素晴らしい会場を定期的に使用させていただき例会活動
をする。本年度、会長エレクト研修が3回ありましたが、私は、ロータリーの勉強をせず、サロンのつもりで参
加していたので、研修委員の質問の意味が分らず、大変困りました。今年度はメンバーの皆様と一緒のロー
タリーの勉強もしたい。また、ロータリーは単年度制になっていますが、桜の植樹のように、毎年継続できるよ
うな事業を見つけたい、などなど・・・いろいろ盛りだくさんの企画を考え、実行することで、クラブの強みを磨
き、対外的に真価を伝え、新たなメンバーを創ることが出来るのではないかと思います。

2012-2013年度の会長を仰せつかりました安田 茂樹です。よろしくお願い
します。
前年度創立10周年を迎え一つの区切りを迎えました。今年度は20周年に
向けて新しいスタートを切る年になると思います。歴代の会長さんは、経験
も、力もあるので、メンバーを引っ張っていく事ができましたが、私は、残念
ながら、ほとんどロータリーでの実績活動がないので、メンバー皆さん全員
の力をお借りし、小谷幹事と二人三脚で1年頑張りたいと思います。よろしく
お願いします。

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
本 日 第 464 回 例 会 2012 年 7 月 10 日 （ 火 曜 日 ) 第 457 号

前 回 第 463 例 会 2012 年 7 月 3 日 （ 火 曜 日 ) 記 録

2012～2013

歓 迎　　ガバナー補佐訪問



＜入会式＞
　画　家 NHK講師・パルティエ絵画研究所主催
　　　赤塚　一三様
　　　　　(親睦活動委員会所属）
　　　　職業分類：画家
　大島 昭夫さんよりご紹介

＜会長幹事交代式＞
・ 丹羽司一直前会長より、

安田会長に会長バッチ贈呈
・ 山田文明直前幹事より、

小谷幹事に幹事バッチ贈呈
・ 安田会長より、

丹羽直前会長に直前会長バッジ贈呈
・ 小谷幹事より、

山田直前幹事に直前幹事バッジ贈呈

＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 吉田 濵一親睦活動委員

・ 安田 茂樹

・ 本日もよろしくお願い致します。 青山 和成
・ 今日から新年度よろしくお願いします。 伊藤 広治
・ 会長・幹事さんの所信表明楽しみにしています。赤塚さんようこそ愛知長久手RCへ! 大島 昭夫
・ 本日もよろしくお願い致します。 田中 信子
・ 中川 清子

・ 丹羽 司一

・ 林 　 正俊

・ 日野 典子

・ 松原 正敏

・ 新年度の安田・小谷丸の出航です。創意工夫は必要です。頑張ってください。 水野 一久
・ 山田 文明

・ 梅雨は嫌です。新年度に入りますが、本日もよろしくお願いします。 吉田 濵一
・ 本日はよろしくお願いします。 小谷 恒夫

　　　　　　“　　雨音と　　川のせせらぎ　　認めて　　鮎の香と　　　夏の青空　　　”
（敬称略）

＜幹事報告＞ 小谷恒夫幹事
１） 次週7月10日(火)ガバナー補佐訪問(まちづくりセンター)

11：30～　安田会長・小谷幹事と懇談会(45分ぐらい)
　　（12:15～一斉食事）
12・30～　例会　
13：30～　クラブ協議会　(1時間ぐらい)・・・各委員長、クラブ計画書持参

2） 上半期会費納入のお願い
３）

４） 配布物
　・2012‐2013年度クラブ計画書
　・ガバナー月信7月号

５） 本日例会終了後第1回役員理事会

安田会長・小谷幹事1年間よろしくお願い致します。クラブ全員で応援致し
ます。赤塚一三さんご入会おめでとうございます。これからよろしくお願い致
します。

安田会長年度の始まりです。小谷幹事とともに会員全員で応援しましょう。
本日もよろしくお願いします。
雨の中ご苦労様です。本日もよろしくお願いします。赤塚様これからよろし
くお願いします。
新旧交代式で、丹羽さん、山田さんご苦労様でした。次年度安田さん、小
谷さんこれから頑張ってください。
赤塚一三さん入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願い致します。
安田会長・小谷幹事本年度ご苦労様です。よろしくお願い致します。

「伝助」での各自ご予定の入力よろしくお願いします。※愛知長久手RCのホームページから「伝
助」へ入って入力してください

本日は雨の中ご苦労様です。赤塚さん入会おめでとうございます。第1回
目よろしくお願い致します。

新安田会長・新小谷幹事、1年間よろしくお願いします。赤塚さん入会歓迎
します。仲良くいたしましょうね!!



＜卓話＞
所信表明　：　安田 茂樹会長

所信表明　：　小谷 恒夫幹事
皆さんこんにちは。安田会長についていきます！！。

冒頭会長挨拶と同じことになるかもしれませんが、今年度はできるだけ簡素化して、皆様がやりやすいよう
に、ご意見をいただきながら進めたいと思います。ホームページも作りましたので、例会の出・欠席も「伝助」
にて報告していただき、機会あるごとにホームページを利用して確認いただくようにしたいと思います。お手
元の次第は、毎例会に配布いたしますので、「四つのテスト」の唱和または、歌の斉唱なども取り入れていき
たいと思います。裏ページには、上半期の地区委員長会議予定を入れましたので、各委員長はそれぞれご
予定していただくのと、会員の方々にも共有していただきたいと思います。祝福については例年通り月末の
例会でお祝いいたしますので該当者の方は出席をお願いします。クラブ例会場についてはトヨタ博物館は3
か月事の予約となりますので、その都度確約取れ次第ご連絡いたしますが、トヨタ博物館休館日等、変更が
ある場合は早急に皆様にはご案内いたします。当面の一番は8月21日(火)グレイセルに於いての4RC合同
ガバナー公式訪問の事です。当クラブがホストクラブとなっており、みなさんには会場運営などご協力いただ
かなければいけませんが、少人数クラブでも、頑張っておもてなししたいと思います。各委員長の方々には
クラブ計画書に掲げた目標・計画について年度末には事業報告ができるよう、うまく出来ても、出来なくても
努力していただくことが大事だと思いますのでよろしくお願いします。なぜかと申しますと、昨年度会長エレク
ト研修セミナーにおいて、あなたは何をしましたか？どんなことをしましたか？と聞かれましたが、クラブ内で
の事については話ができますが、自分が直接参加し、経験していないことは報告ができず、恥ずかしい思い
をしました。他クラブにも長年在籍をしていても携わって来ず、同じ思いをした会長エレクトが多くいました。
これは良いとか、悪いではなくロータリーに携わることが一番大事なことで、折角皆さんが考えて目標・計画
を立てたことなので、私も頑張りますが皆さんも頑張って1年の報告が出きる形にしたいと思います。1年の内
には色々のことが出てくることと思いますので、その都度皆さんと共に一緒にテンションをあげて参加して、
結果報告に繋げるように、1年間例会に出席していただければ有難いなと思います。勝手なことを言いました
が、色々やってみて、できたら楽しいなと思いますので、いろいろ挑戦したいと思いますのでよろしくお願い
します。

７月１７日(火） ７月３１日(火）７月２４日（火）

5大奉仕委員長方針
（長久手温泉）

卓話担当：大島昭夫さん
　　　（トヨタ博物館）

卓話担当:日野典子さん
（トヨタ博物館）

８月７日（火）

　

卓話担当：丹羽司一さん
（トヨタ博物館）


